

Nachrichten Juni 2016

Liebe Eltern,

zum nahen Abschluss des Schuljahres 2015/16 blicken wir mit viel Freude auf ein Jahr zurück, in dem wir einige Herzenswünsche Ihrer und unserer Kinder sowie der Schulleitung und des Kollegiums erfüllen konnten. Wir bedanken uns bei allen, die diese Anschaffungen und Aktivitäten durch ihre Mitgliedschaft im Förderverein oder durch ihre Spende mit ermöglicht haben.

Ihr Vorstands-Team des Fördervereins

Die GGS wird zum Zirkus

Einmal im Leben eines GGS-Kindes ist es soweit: Der Kölner Spielezirkus kommt und verwandelt die Schule eine Woche lang in den „Zirkus Burgholzini“. Diese aufwendige und erlebnisreiche Projektwoche fand auch in diesem Jahr wieder statt. Das Kölner Team half jedem Einzelnen, seine Vorlieben kennenzulernen und seine Fähigkeiten in einem Bereich auszufeilen. So wurde bei den beiden Vorstellungen mit Ringen und Flowersticks jongliert, Seiltanz vorgeführt, diverse Clownsnummern brachten das Publikum zum Lachen und die bunten Gruppen verschiedener Artisten zum Staunen. Die Vorführungen gipfelten in dem Auftritt der Feuerkünstler. Jedes einzelne Kind hatte dabei seinen eigenen kurzen, aber intensiven Moment des großen Applauses als Lohn – eine Anerkennung, die sicher eine außergewöhnliche Erfahrung im Schulalltag darstellt. Ein großer Dank gilt den vielen engagierten Eltern, ohne die diese Projektwoche unmöglich gewesen wäre.

Neue Klassenraum-PCs

Medienkompetenz wird in unserer Gesellschaft schon bei kleinen Kindern immer bedeutender. Deshalb ist es der GGS Overath wichtig, zu deren Förderung eine gute technische Ausstattung zur Verfügung zu haben. Nach der Einrichtung des Computerraums im Pavillon und der Erstausrüstung der Klassenräume legte der Förderverein daher noch einmal nach mit der Anschaffung weiterer 16 Klassenraum-PCs. Als Medienbeauftragter sorgt Herr Pfeil dafür, dass die Geräte für diverse Unterrichtsziele genutzt werden können – beispielsweise durch das Programm „Antolin“, welches die Kinder spielerisch zum Bücherlesen anregt.

Dreier-Reifenschaukel in Aktion



Nicht zuletzt dem Engagement des Kinderparlaments ist es zu verdanken, dass die GGS Overath nun über eine tolle

Impressum:

Die Nachrichten erscheinen als Informationsschrift des Fördervereins der GGS Overath e.V.,
VR Bank Bergisch Gladbach IBAN: DE22 3706 2600 0001 5200 16
Kreissparkasse Köln IBAN: DE85 3705 0299 0325 5550 36; mail@foev-ggs-overath.de

Nachrichten Juni 2016

Reifenschaukel auf dem unteren Schulhof verfügt. Denn die Klassensprecherinnen und Klassensprecher hatten gemeinsam diesen Wunsch für ihre Schule geäußert und die Finanzierung gleich selbst mit in die Hand genommen. Sie veranstalteten einen Flohmarkt und schrieben viele Sponsorenanfragen. Dieser Einsatz wurde belohnt – vor allem, weil es die Sponsoren besonders beeindruckt hatte, dass die Kinder selbst aktiv geworden waren. Bei der offiziellen Einweihung, an der sogar unser Bürgermeister teilnahm, war es daher nur recht und billig, dass das Kinderparlament als erstes das neue Spielgerät in Benutzung nehmen durfte. Damit aber fortan jedes Kind in den Genuss kommt, war schnell eine Regel für das Abwechseln auf der Schaukel gefunden: 25mal darf derjenige Schaukeln, der gerade dran ist – dann wird gewechselt!

Bank für den Schulhof



Nachdem im vergangenen Schuljahr viel für eine freundliche Atmosphäre im Inneren der Schule getan worden war, äußerte Frau Baitz den Wunsch, nun verstärkt das Außengelände für die Schülerinnen und Schüler attraktiver zu gestalten. Dem ersten großen Schritt, der

Reifenschaukel, folgte daher im Herbst zügig der Bau einer Sitznische, ebenfalls auf dem unteren Schulhof. Hier können sich Schülerinnen und Schüler in der Pause auch bei weniger sonnigem Wetter zurückziehen und haben nun endlich einen Ort, an dem sie in Ruhe beispielsweise die Bücher begutachten oder lesen können, die sie sich gerade in der Bücherei ausgeliehen haben.

Aktuelle Pläne und Aktivitäten des Fördervereins: Bodentrampolin

Und noch ein weiteres Ziel für den Schulhof haben die Schulleitung und wir für attraktive Pausen vor Augen: Wir arbeiten an der Finanzierung eines Bodentrampolins! Dieses robuste Spielgerät wird sicher viel Freude bereiten und Möglichkeit zum Austoben nach langen Schulstunden ermöglichen. **Hierfür benötigen wir Ihre Hilfe.** Sie können

- für 13€/Jahr Fördervereinsmitglied werden,
- weitere Mitglieder werben wie z.B. Großeltern, Paten, Freunde,
- Sponsoren werben, die unsere Arbeit durch Geld- oder Sachspenden unterstützen,
- Ihre Ideen und Ihre aktive Mitarbeit einbringen,
- eine einmalige Spende leisten.

Für Fragen und Anregungen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!

Zum Schluss

wünschen wir allen Schülerinnen und Schülern, Lehrerinnen und Lehrern, Eltern, unseren Mitgliedern und unseren Förderern eine schöne und erholsame Sommerzeit sowie viele sonnige Ferientage!

Impressum:

Die Nachrichten erscheinen als Informationsschrift des Fördervereins der GGG Overath e.V.,
VR Bank Bergisch Gladbach IBAN: DE22 3706 2600 0001 5200 16
Kreissparkasse Köln IBAN: DE85 3705 0299 0325 5550 36; mail@foev-ggs-overath.de